

que faire de l'obscurité
dans cette chambre aveugle
je cherche l'invisible

un bruit maintenant
et vivre s'évapore
dans l'absence

dans l'air noir
rien n'a de limite
ma mémoire flotte
le jour ne vient pas
pas encore

comment dire alors
ce silence traversé
par les images
qui me consomment

l'immobilité
qui me fixe au souvenir
d'un visage

la solitude informe

fermer le yeux
n'a aucune importance
je vois la nuit interminable
je n'ai que des mots
pour sauver les apparences

je ne fais qu'attendre
l'instant où
le ciel, le bleu du ciel,
voudra de nouveau
dire quelque chose